

9月の英会話教室

高ノ台第二幼稚園では年長、年中組を対象とした「英会話教室」を実施しています。講師は「イエローヒッポ英会話教室」より、カルちゃん先生とスーちゃん先生に来ていただいています。9月6日(金)に開かれた英会話教室の様子をご紹介します。英会話教室でも年中組さんは元気いっぱいです。いつもの「英語のあいさつ」も大きな声でできました。今回教えてもらった歌はロケットの歌でした。10から1までのカウントダウン中にしゃがんで、ロケットのように飛び上がる動きに子どもたちは大盛り上がりでした。



お楽しみのゲームは男女対抗でハンバーガーづくり競争をしました。男女でジャンケンをして勝った方がハンバーガーのバンズや具を手に入れます。どちらがたくさんのハンバーガーをつくらることができるかを競います。英語のジャンケンにはちょっと戸惑ったけど楽しくハンバーガーをつくれました。



年長組さんは天気・気温の英語を教してもらいました。カルちゃん先生のリアクションは子どもたちに大人気で大笑いがおきていました。年長組さんも年中組さんと同じく男女対抗でハンバーガーづくり競争を楽しみました。年長組さんは英語のジャンケンも上手にできていました。



歌やゲームで楽しみながら英語を学べるカルちゃん先生とスーちゃん先生の楽しい英会話教室。次回も楽しみにしていて下さい。